

Pressemitteilung

30 Einrichtungen erhalten finanzielle Förderung aus Fonds der Weser-Elbe Sparkasse

Bremerhaven, 24. Februar 2015

Nach der Fusion zur Weser-Elbe Sparkasse erhalten zahlreiche Einrichtungen unverändert aus dem RegioFonds finanzielle Beiträge zur Förderung unterschiedlichster Projekte und Vorhaben. Der RegioFonds wurde von der ehemaligen Kreis-sparkasse Wesermünde-Hadeln ins Leben gerufen und wird von der Weser-Elbe Sparkasse fortgeführt.

„Mit unserem gesellschaftlichen Engagement tragen wir seit vielen Jahren aktiv dazu bei, die Lebensqualität in der Region vielfältig zu steigern“, betont Dr. Götz Pätzold, Vorstandsvorsitzender der Weser-Elbe Sparkasse. „Seit 2007 bieten wir mit unserem RegioFonds den Vereinen, Verbänden, Initiativen, Einrichtungen und Institutionen an zwei Ausschüttungsterminen im Jahr die Möglichkeit der finanziellen Unterstützung und das nicht nur in allen sportlichen, sozialen und kulturellen Bereichen, sondern auch in der Wissenschafts- und Wirtschaftsförderung sowie bei Umweltprojekten. So fördern wir Projekte auf vielen Ebenen“, bekräftigt Dr. Götz Pätzold in einem Pressegespräch zur zweiten Ausschüttung aus dem RegioFonds noch einmal.

Durch die festen Ausschüttungstermine des RegioFonds besteht für alle Antragsteller Chancengleichheit. Von den 48 eingereichten Anträgen erhielten dieses Mal 30 Antragsteller projektbezogene Zuwendungen in Höhe von über EUR 14.000. Die ausgewählten Konzepte bilden nahezu das komplette Spektrum der verschiedenen Förderbereiche ab.

Stellvertretend für alle Förderempfänger stellt die Weser-Elbe Sparkasse das mit dem RegioFonds finanziell geförderte Projekt „Unterstützte Kommunikation“ der Seeparkschule Wesermünde in Langen-Debstedt vor, die Kinder und Jugendliche mit körperlichen und motorischen Beeinträchtigungen betreut. Der Fachbereich

Seite 2

Pressemitteilung 24. Februar 2015

„Unterstütze Kommunikation“ kümmert sich insbesondere um Schülerinnen und Schüler, die nicht, kaum oder nicht immer über Lautsprache verfügen und beschäftigt sich mit Maßnahmen, die eine Verbesserung der Verständigung nach sich ziehen. Hierzu zählen auch die sogenannten „Talker“, die mittlerweile immer häufiger auf modifizierten PC-Tablets basieren und durch unterschiedliche Ansteuerungsmöglichkeiten eine Kommunikation erlauben. Dank der Ausschüttung aus dem RegioFonds konnte so ein Tablet für die Seeparkschule Wesermünde angeschafft werden. „Wir sind sehr froh, dass uns aufgrund der finanziellen Unterstützung der Weser-Elbe Sparkasse ein neues Gerät als unentbehrliche Hilfestellung für unsere Schüler zur Verfügung steht“, freute sich die Förderschulrektorin, Petra Berg-Kirschenmann.

Die Ausschüttungen des RegioFonds finden jeweils zweimal im Jahr, im Winter und im Sommer, statt. Auf Basis eines transparenten Bewerbungs- und Vergabeprozesses können Antragsteller ihre einzelnen Projekte zurzeit jeweils zum 31. Mai oder zum 30. November eines Jahres vorstellen.

Die Anträge sind unter anderem in der Internetfiliale der Weser-Elbe Sparkasse unter www.wespa.de zu finden.

Für weitere Informationen und Fragen:

Thomas Rebstock
Weser-Elbe Sparkasse
Bürgermeister-Smidt-Str. 24 – 30,
27568 Bremerhaven
Telefon 0471 4800-0
thomas.rebstock@wespa.de